

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS

	"Bala traicionera la fulminó"
	"Le ganaría a Peña Nieto, dice Vázquez"
	"Fayad pide incluir a 6 candidatos al debate"
	"Habrá debate"
	"No llegó"
	"Por elecciones, piden icese! A Guerra sucia"
	"No circula fines de semana"
	"Victoria Ruffo en campaña proselitista en Hidalgo"
	"Apagón por lluvias causa daños a economía de Zempoala y Pachuca"
	"Jueces se desisten a castigar trata: PGR"
	"Caen capos; crecen bandas"

INSTITUCIONAL

Plaza Juárez- Desbandada del PT por incumplir acuerdos: Petronilo Ponce Santiago, dirigente del Consejo Ciudadano Democrático e Indigenista (CCDI), anunció la salida de esta organización civil de una gran cantidad de simpatizantes del Partido del Trabajo (PT), debido a que este instituto no cumplió con los acuerdos de incluir en las candidaturas a ciudadanos de esta agrupación. Casi a punto de que concluyan las campañas electorales, Ponce Santiago se dio cuenta de que los simpatizantes del CCDI que integrarían las planillas en forma de candidatos o regidores fueron puestos en las suplencias. "Habíamos acordado con Mariano Torres y Arturo Aparicio, coordinadores del PT en Hidalgo, encabezar al menos en 13 municipios, incluyendo a Pachuca", manifestó en conferencia de prensa. Agregó que por esa razón darán su apoyo de facto a Gloria Romero León, candidata de la coalición Hidalgo Nos Une, integrada por los partidos Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD). De acuerdo con el dirigente de la CCDI, ya tuvieron encuentros con la candidata, quien aceptó la inclusión de sus propuestas a su campaña; "independiente de los 12 candidatos que tenemos, mismos que se van a retirar, vamos a darle todos nuestros votos a la candidata Gloria Romero", reiteró. Asimismo acusó a la dirigencia del PT en Hidalgo de administrar de forma inadecuada los recursos de campaña, pues candidatos de otros partidos llegan a tener hasta 200 mil pesos y los candidatos del PT apenas tienen 10 mil pesos, por lo cual solicitó una auditoría por parte del **Instituto Estatal Electoral (IEE)**. (**Beatriz Adriana, página 03**)

PARTIDOS POLÍTICOS

Criterio-No es impedimento ser mujer: Josefina V.: Josefina Vázquez Mota, diputada federal y coordinadora de la bancada panista en San Lázaro, manifestó que el hecho de ser mujer no le perjudicará su aspiración de llegar a la presidencia de México en la elección de 2012, pues se está demostrando en todos los planos que las mujeres saben gobernar y toman decisiones asertivas. Durante una visita a Hidalgo la legisladora federal afirmó que su partido refrendará por tercera ocasión el triunfo en las elecciones para renovar el Poder Ejecutivo. Si bien, dijo, la candidatura a la república mexicana no es cosa de género, resaltó que en todos los planos se ha demostrado que "las mujeres sabemos gobernar bien y tomado buenas decisiones como en Chile, Brasil y Costa Rica", porque "tenemos valor para tomar

decisiones pero también sensibilidad para cumplir acuerdos y para construir un dialogo y el tejido social”, añadió. Las anteriores aseveraciones no se limitan sólo al papel político. Hoy en día, “las mujeres tenemos que asumir muchos roles. Varios hogares tienen el ingreso de una mujer... somos siete millones de mujeres jefas de familia que diario sacan a sus hijos adelante y muchas de ellas, ante la ausencia de un varón”, señaló. Confiada, dijo que las encuestas le han favorecido con respecto a los otros seis personajes del PAN que han levantado la mano para contender por la presidencia de México. En un paréntesis, el diputado federal Horacio Ramírez Reyes Escobar, intervino y leyó los resultados de una encuesta telefónica elaborada por el periódico Excelsior, donde posiciona con 41 puntos a la legisladora federal por arriba de los demás presidenciables de su partido. En tanto su más próximo contendiente es el senador Santiago Creel con 40 por ciento; Emilio González Márquez, gobernador de Guanajuato con 9 puntos porcentuales; el secretario de Educación, Alonso Lujambio, 7 por ciento; Ernesto Cordero titular de Hacienda y su homólogo de Desarrollo Social, Heriberto Félix, sólo 3 por ciento, respectivamente. Cabe señalar que en esta lista, no menciono al secretario del Trabajo Javier Lozano Alarcón, quien también se destapó. La estrategia que buscará Vázquez Mota para acceder a esa candidatura del PAN, dijo, “será ir buscando en cada mujer, hombre y joven libre del PAN su voto, aceptación, confianza, acompañamiento y diálogo”, expresó. Finalmente, citó una frase de los fundadores del PAN, “no solamente es mover las almas sino alargar las redes de apoyo que se requieren para esta candidatura, así es que yo estaré ahí, en la elección interna de mi partido buscando la candidatura”, enunció. **(José Antonio Alcaraz, pág. 04)**

Criterio-Jesús Murillo pidió razonar el voto: El senador priista, Jesús Murillo Karam, visitó ayer la Huasteca, en donde refrendo el compromiso de apoyar al candidato del PRI-Panal-PVEM, Said Fayad Ruiz, al que reconoció como el más viable para manejar los destinos de Huejutla de Reyes. El también ex gobernador del estado pidió en una reunión celebrada en un salón de eventos sociales con la militancia del Panal y del Revolucionario Institucional, que razonen bien su voto este próximo 3 de julio, ya que no se puede seguir con la misma situación que actualmente se vive en esta demarcación. “Vemos en Said Fayad como una persona cercana a la gente, pero sobre todo que sabe escuchar las demandas de la población de comunidades y la zona urbana, pues es lo que necesita un verdadero gobernante, así como estar al pendiente de las necesidades prioritarias”, expresó el senador. De igual forma, indicó que quien verdaderamente tiene el mejor proyecto en cuanto a obras sociales y mejoramiento a las demandas que se viven en cada localidad, es sin duda el abanderado de la alianza PRI-Panal-PVEM a la presidencia municipal de Huejutla, pues vemos que hoy tiene más experiencia y capacidad para gobernar. En su mensaje, Said Fayad agradeció las muestras de apoyo y respaldo que le está brindando Jesús Murillo a esta candidatura, ya que dijo “hasta la fecha se han recorrido 95 por ciento de las comunidades y colonias de Huejutla, donde sin duda hemos encontrado una verdadera respuesta y aceptación”. Finalmente, el candidato del Partido Revolucionario Institucional (PRI) solicitó el apoyo de los maestros de Huejutla y de los tricolores. **(Rubén Juárez, pág. 04)**

Criterio-Congelada, renuncia de Chema Lozano al PRD: Jesús Zambrano Grijalva, presidente nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), aseguró que la renuncia al partido que le envió hace casi dos meses el alcalde de Zimapán, José María Chema Lozano Moreno, sigue en “el congelador”, pues no se la han aceptado. Si bien, días antes de que iniciaran las campañas rumbo a la elección que se habrá de celebrar el próximo domingo, Chema Lozano se expresó abiertamente a favor de la planilla y del candidato al ayuntamiento del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), él todavía sigue en el sol azteca. En entrevista, el líder nacional sostuvo que ha estado siguiendo muy de cerca las campañas que acontecen en el municipio que se ubica en la Sierra Gorda del estado Hidalgo. “Yo he estado pendiente y él sigue estando en el padrón de afiliados del PRD, aunque no nos ha respondido, como ya lo manifestaba antes aquí no le hemos aceptado su renuncia, siguen en la congeladora”, expresó Zambrano Grijalva. En la carta de renuncia con carácter de irrevocable y con fecha 3 de mayo pasado, fue enviada directamente al presidente nacional del PRD. En el contenido, el alcalde de Zimapán manifestaba su inconformidad por la forma en la que el sol azteca de Hidalgo realizó el proceso interno de selección de candidatos y planillas para ayuntamientos. Además, calificó al PRD, que encabeza Pedro Porras Pérez en Hidalgo, de ser un partido donde no se valoran los logros ni la gente y, por el contrario, se dan “compadrazgos e intereses creados y las mismas prácticas antidemocráticas de siempre”, expresó en esa carta de renuncia. Lo anterior, lo dijo por Arturo Williams Trejo Leal, actual candidato de la alianza Hidalgo nos Une, a quien acusa de denigrar el trabajo en ese municipio. Zambrano Grijalva se mostró respetuoso de Chema Lozano y dijo que esperan que cambie su decisión, ya que es considerado uno de los mejores alcaldes perredistas. Por tantas quejas de los militantes por los procesos internos de selección, la dirigencia del PRD envió a Hidalgo una comisión para revisarlas. A esto, el político nacional señaló que el encargo de estas brigadas no era sancionar. “Su objeto fue de corregir y hacer adecuaciones que estuvieran apegadas a los estatutos y estas observaciones se hicieron en algunos municipios”, señaló. **(José Antonio Alcaraz, pág. 05)**

Criterio-Filiberto destacó la importancia del voto de las mujeres: Con el voto de las mujeres, Fili Hernández va a ganar en Mineral de la Reforma, aseguró Omar Fayad Meneses, presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, en el marco de un multitudinario encuentro con mujeres del municipio en el que le manifestaron su total y decidido apoyo al candidato de la coalición Juntos por Hidalgo. En tanto, Fili reconoció la participación y el talento de las mujeres de Mineral de la Reforma y se comprometió a trabajar, si el voto le favorece, por mejorar sus posibilidades de desarrollo. Además, destacó que en el municipio tres de cada diez hogares son sostenidos por mujeres, por lo que anunció que impulsará un agresivo programa de microcréditos para la adquisición de pies de casa, la creación de guarderías con cámaras de vigilancia y transmisión vía internet para garantizar la seguridad de los menores y la tranquilidad de las madres de familia que deben salir a trabajar; así como la instauración de un programa de brigadas de tratamiento de cáncer. **(Redacción, pág. 05)**

Criterio-Retienen camión con ayuda electoral: Representantes de los candidatos del Partido de la Revolución Democrática (PRD) y del Revolucionario Institucional (PRI) ante el Instituto Estatal Electoral (IEEH) denunciaron un presunto delito electoral, cometido en agravio del desarrollo del proceso electoral, contra quien o quienes resulten responsables. El pasado jueves a las 18:00 horas, habitantes de Tasquillo dieron aviso a los representantes de las dos fuerzas políticas sobre un tráiler con 36 cargas de cemento en la carretera México-Laredo, a la altura de la desviación a la comunidad Arbolado, además de la presencia de camionetas estacionadas cerca de ese lugar, las cuales presuntamente estaban ahí para trasladar los bultos de cemento. Al acudir al lugar, los representantes, y solicitar el documento del destino de la mercancía, el conductor mostró un escrito con la dirección Gasolinera la Desviación Portezuelo, carretera México -Laredo S/N, a nombre de Gaudencio G. Al ver que no coincidía con el lugar donde pretendía descargar los bultos, en Ferretería Construrama, ubicada en el entronque de Arbolado, los representantes políticos acudieron al Ministerio Público de Zimapán para hacer la denuncia correspondiente, mientras que un grupo de personas resguardaba el tráiler con la carga. Al acudir a rendir su declaración, el propietario de la ferretería, Julio Montiel, manifestó que surte material al Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en el municipio. Justino Pioquinto Tepetate y Edsson García Alfaro, representantes del PRD y PRI, respectivamente, rindieron su declaración de los hechos, las cuales quedaron asentados en la averiguación PGJH 03*1S.5/013/2011. Al respecto, el candidato del PRD por Tasquillo, Alberto Sánchez González, manifestó que es lamentable este tipo de situaciones, por lo que pidió a la ciudadanía votar "por quien su conciencia les dicte, pero que razonen su voto". Además, exhortó a los habitantes que ayuden para el resto de campaña se realice de manera transparente y los candidatos se sujeten a lo que marca la ley, y no rebasen los topes de campaña "No es la primera vez que llegan tráileres de cemento", mencionó Sánchez González. **(Érika Gutiérrez, pág. 06)**

El Sol de Hidalgo-PRI aborda Redes Sociales: Como parte de las capacitaciones del ICADEP y en coordinación con el Tec de Monterrey, Campus Hidalgo, se integraron 77 coordinadores de redes sociales de los 78 municipios en los que el Partido Revolucionario Institucional abandera el proceso electoral rumbo a la renovación de ayuntamientos 2011 y a los cuales se les entregó un reconocimiento por su participación dentro de las actividades de la campaña. Gloria Hernández Madrid, secretaria del PRI Hidalgo, manifestó que la participación de los jóvenes y adultos en las redes sociales llevó a crear la citada estrategia para acercar a este sector de la población las propuestas e imagen de los candidatos a través de Facebook, Twitter y canales de Youtube. "Estamos inmersos en una red de comunicación que nos permite estar en el momento en que se están dando las situaciones, sin lugar a dudas en un proceso electoral tan corto como el que estamos viviendo el posicionar a un candidato, transmitir su mensaje, pero, sobre todo, convencer al electorado de que el 3 de julio vote por nosotros, es verdaderamente complicado", enfatizó. Por ello, destacó que hacer una campaña por estas redes permite tener presencia en todos los municipios; "no solamente se conocen a los candidatos también se hace una invitación para conocer las propuestas, para que se reflexionen, que conozcan a su planilla pero sobre todo para que el día tres de julio voten por nuestros candidatos", refirió la secretaria del PRI.. PRESENCIA DE CANDIDATOS El presidente del ICADEP, Olaf Hernández Sánchez, informó de la estrategia que se siguió y que continuará hasta el final de la campaña, "se llevó a cabo una estrategia en tres grandes rubros: aquellos candidatos que pudieron trabajar en las tres redes Youtube, Facebook y Twitter. Otro grupo que pudo realizar el trabajo con prontitud y calidad, y un tercer grupo que pudo realizar y transformar la estrategia de redes sociales en un acercamiento y contacto presencial de estos seguidores con los propios candidatos. En esas tres vertientes tuvimos éxito y sin duda alguna sienta el precedente de que el presidente Omar Fayad tiene una visión muy importante de esta redes sociales". Los encargados de brindar estas asesorías a los 77 estrategias de redes sociales fueron Raúl Guadarrama Zamora, director de Investigación y Desarrollo, y César Rojas, consultor, ambos del Tec de Monterrey, quienes refirieron que esta es una actividad encaminada a formar ciudadanos comprometidos con su entorno social, económico, político y cultural. "Hemos contribuido en este instituto político en las formación de ciudadanos comprometidos dispuestos a llevar y hacer realidad lo que han hecho en las redes sociales. El Tec de Monterrey es un instituto que tiene una gran actividad política porque estamos dentro de una sociedad y no estamos casados ni vinculados de manera exclusiva con alguno; en especial

estamos abiertos a todos los institutos políticos que comparten junto con el Tec la visión de una sociedad mejor. Estamos convencidos de que las intenciones y la propuesta son buscar una mejor sociedad porque creemos que con este ejercicio del uso de la tecnología se le lleva a la comunidad una invitación a la participación". **(Redacción, ojo política)**

Milenio-PRI propone ir a debate conjunto con La Reforma: El presidente estatal de Partido Revolucionario Institucional (PRI), Omar Fayad Meneses, aceptó que el debate entre candidatos a la presidencia municipal de Pachuca se realice el próximo martes, un día antes del cierre de campañas. El dirigente tricolor realizó una gira para apoyar a los candidatos en los municipios de Mineral de la Reforma e Ixmiquilpán. En su recorrido, aceptó que el PRI corre el riesgo de perder en varios municipios, pues prevé una elección muy competida, por lo que redoblarán esfuerzos en la recta final de las campañas y exhortó a la estructura del partido a redoblar esfuerzos. Fayad Meneses dijo que no impondrá grandes condiciones para el debate, pero pidió que el candidato de Mineral de la Reforma, por la coalición "Juntos Por Hidalgo", Filiberto Hernández, sea invitado, pues, a su decir, es necesario tener un visión metropolitana. "Sí al debate, sí el martes, no pongo demasiadas condiciones, pero quiero que el debate sea metropolitano y que no sólo sea Eleazar sino también Filiberto Hernández", comentó. "Yo creo que Filiberto es la mejor oferta para Mineral de la Reforma, ahora sólo resta esperar y prepararse para la contienda, si bien la percepción del voto está con él y el Comité Ejecutivo Estatal también, yo no confío en ninguna encuesta, la haya hecho quien la haya hecho, la mejor encuesta es el 3 de julio, no habrá mejor referente, no habrá mejor encuesta, no hay que confiarse al contrario", afirmó. "No están viendo a Pachuca con la óptica que el PRI lo ve, Mineral de la Reforma no es un pueblito a lado de Pachuca, quienes piensan así se equivocan. Voy a pedir que vaya Filiberto al debate también porque la propuesta del PRI es una propuesta con visión metropolitana, no simplemente un ring como lo quieren ver el PAN y el PRD", comentó. Al ser cuestionado sobre si existe riesgo de que el PRI pierda en municipios importantes, el dirigente respondió: "ese riesgo siempre está latente porque depende de la voluntad de la gente, pero nosotros vamos a luchar por ganar el mayor número de municipios posible de esos 84. No puedo anticipar lo que la ciudadanía va a decir en la urnas, no me puedo anticipar, eso lo van a decir los hidalguenses en cada municipio". "Habrá que revisar bien a toda la estructura electoral, en las casillas los representantes generales habrá que estar muy atentos en una elección que sin duda será muy competida, por eso habrá que cuidarla mucho", mencionó. Fayad Meneses asistió en compañía de su esposa, la actriz Victoria Ruffo a ambos eventos. En Mineral de la Reforma, Filiberto Hernández se reunió con más de mil mujeres en conocido salón de Mineral de la Reforma. Aseguró que la elección se gana con votos, porque las mujeres son las mejores activistas políticas. "Vengo a felicitarlas, por su trabajo de activismo electoral a favor de Filiberto, las mujeres son el bastión electoral con el que el PRI va a ganar en el municipio". "Se necesita que nos convirtamos en un ejército, que demuestre que vamos a ganar, porque Fili Hernández es un hombre preparado, de resultados... sé que está feo nuestro candidato, la naturaleza no lo favoreció, pero es buena persona", bromeó Fayad Meneses. "Va a lograr mucho por Mineral de la Reforma. Va a contar con el apoyo del PRI y de nueve diputados federales para obtener los recursos necesarios para el desarrollo de este municipio". Después, Omar Fayad partió hacia Ixmiquilpan para apoyar a Carlos Nicolás Martín. Ahí expresó que "la tarea no termina el día de la campaña, la tarea continúa hasta el día de la votación. Aunque estamos seguros del triunfo, no debemos confiarnos; al contrario, debemos ir, desde temprana hora, a depositar nuestro voto en la casilla a favor de Carlos Nicolás y Fernando Salvador, suplente". Durante el evento que reunió a toda la fuerza femenil priista del municipio -y en el que se contó con la presencia de Nicolás Martín y Maribel Martínez de Nicolás, y Fernando Salvador, suplente-, Victoria Ruffo de Fayad expresó agradecimiento "por el caluroso recibimiento que a mi esposo y a mí nos dan", así como por las muestras de apoyo hacia el partido tricolor en la entidad. **(Gustavo Godínez, pág. 06)**

Milenio-Gloria asegura estar lista para presentar sus ideas: Gloria Romero León, aspirante a la alcaldía de Pachuca por la alianza *Hidalgo nos Une*, indicó que está lista para ir al debate y contrastar ideas con el candidato priista, Eleazar García, el próximo martes en la recta final de la campaña previo a las elecciones del tres de julio. Aunque las tres coaliciones que participan en la contienda por la capital hidalguense aceptaron debatir, la abanderada de oposición denunció que hasta el momento no existe un acuerdo con las dirigencias estatales del PRI, Nueva Alianza, Verde Ecologista, así como Partido del Trabajo y Convergencia de la coalición Poder con Rumbo. La propuesta de *Hidalgo nos Une* es realizar el debate el próximo martes a las 19:00 horas, la cual fue aceptada por el candidato del PT-Convergencia, Jorge Acosta y también por el dirigente del PRI, Omar Fayad. Sin embargo, requieren de una reunión formal de los equipos de campaña para definir las reglas, moderador, horario y medios por los cuales será transmitido al debate, por lo cual, Romero León urgió a los representantes de las otras dos coaliciones para ponerse de acuerdo. La diputada federal con licencia llamó al tricolor para aceptar debatir y reunirse en las próximas horas con el objetivo anunciar formalmente la realización del debate de propuestas para alcaldía de Pachuca. "Seguimos en espera, por supuesto nosotros aceptamos el debate, por parte del PRI seguimos esperando una respuesta formal, propusimos día y hora, esperamos que se lleve a cabo del debate y sea en abono para que los ciudadanos puedan conocer las propuestas, trayectoria y experiencia de cada candidato". La aspirante a gobernar Pachuca señaló: "nuestro beneplácito porque la sociedad civil haya convocado y

que seamos los candidatos quienes vayamos a decirles a los ciudadanos cuáles son nuestras propuestas". A su juicio la realización del debate "animaría a la ciudadanía a acudir a votar el tres de julio y vencer al abstencionismo, porque los ciudadanos conocerían de primera mano las propuestas y decidirán quién gobernará el municipio". En caso de que el debate ya no sea realizado, el PRI, dijo, tendrán la culpa de que la ciudadanía de la capital hidalguense se pierda de un ejercicio de contraste de ideas a causa de que el abanderado de Juntos por Hidalgo carece de voluntad política o tiene miedo. "Lo importante para que haya debate es hacer reuniones para definirlo, lo cual no ha sucedido, necesitamos reunirnos ya para definir el formato del debate, no se ha concretado nos quedan algunos días de campaña, hoy por hoy no tenemos ni fecha ni hora". Para la candidata de *Hidalgo nos Une* todavía están a tiempo de acordar las reglas y confrontar ideas, "no creo que el tiempo sea un pretexto para no realizarlo, estamos en tiempo para que antes de cerrar campaña nos presentemos ante la ciudadanía con la posibilidad de contrastar ideas". A diferencia de la visión de otros partidos los cuales han señalado que quien pide debatir es porque va abajo en las encuestas, Gloria Romero refirió que va adelante en las mediciones y la insistencia en contrastar propuestas es "porque la ciudadanía lo pide", dijo la candidata del PAN y PRD para la capital del estado. **(Ángel Cabrera, pág. 07)**

Milenio-Acosta insiste en que reunión sea el lunes: Jorge Acosta Benítez, aspirante a la alcaldía de Pachuca por la coalición *Poder con Rumbo*, mantiene su propuesta de que el debate entre candidatos sea este lunes y no el martes. El aspirante de oposición señaló que sus iniciativas de campaña han sido bien recibidas por la población y adelantó que se ganar el próximo domingo 3 de julio realizará recorridos de manera permanente durante su administración. Acosta dijo que el plan consiste en visitar un día por semana las colonias, barrios, fraccionamientos, así como el transporte público de la capital hidalguense. Lo anterior, dijo, permitiría que el presidente municipal mantenga acercamiento constante con los ciudadanos y así conocer sus necesidades y analizar las soluciones conjuntamente para luego materializarlas. Además, de esta manera conocería la opinión de los vecinos respecto a su forma de gobernar y de los proyectos que emprende. "Que nos diga la ciudadanía lo que estamos haciendo bien y mal, para irlo corrigiendo; vamos a estar muy pendientes", aclaró. Por otro lado, informó que su equipo de trabajo inició una campaña ecológica, a través de la cual se limpian las principales vialidades del municipio. Esta labor se realizó el martes y jueves, y continuará por el resto de la campaña proselitista. "Que se vea el compromiso de que cuando se quieren hacer las cosas no se necesita tener un cargo público". La principal propuesta de Acosta Benítez es la educación, toda vez que aclaró que de mejorarse la calidad educativa se podría dar solución a muchos de los retos que enfrenta la capital hidalguense, como delincuencia, violencia, inseguridad, adicciones, corrupción y delitos sexuales. Desde principio de su campaña el aspirante propuso a sus contrincantes el poder firmar un pacto de civilidad. **(Redacción, pág. 07)**

Plaza Juárez- Habrá debate: Omar Fayad Meneses, dirigente estatal del PRI, dio el sí al debate, confirmó que su candidato, Eleazar García Sánchez, sí debatirá, aunque pidió que se invite al candidato por Mineral de la Reforma, Filiberto Hernández. La razón, dijo, es que la propuesta que tiene su partido para Pachuca es con visión metropolitana. "Me parece que no están viendo Pachuca y la región con la óptica con la que el PRI lo ve; Mineral de la Reforma no es un pueblito al lado de Pachuca, quienes piensan así se equivocan". Planteó que este debate debe tener un enfoque metropolitano y no un ring como, dijo, lo quieren ver el PAN y PRD. "Sí al debate, sí el martes en la noche; no pongo demasiadas condiciones, pero quiero que sea metropolitano, que debata no sólo Eleazar García sino Filiberto Hernández". "SEÑALAMIENTOS ANTE AUTORIDADES, NO ANTE MEDIOS" Respecto al pacto de civilidad que firmó el PRI con el PAN, en el cual no participó el PRD, el dirigente tricolor en Hidalgo señaló que se dio de una manera inmediata con el blanquiazul a raíz del hecho que encabezó el dirigente municipal del PAN; negó que se haya excluido a Pedro Porras Pérez, del PRD. "Intentaré seguir buscándolo para concluir el proceso electoral en calma, en tranquilidad; es una confrontación de ideas, no de puños, es una contienda electoral, no de box". Sobre los señalamientos de coacción del voto en el PRI, Fayad Meneses afirmó que los perdedores buscan echar la culpa a alguien, "haremos oídos sordos, para eso hay autoridades a las que se puede recurrir, ellos en vez de buscar a las autoridades electorales han buscado a los medios de comunicación". RECTA FINAL Habló sobre la recta final de las campañas, a cuatro días de que concluyan señaló que ha pedido a sus candidatos a que no bajen la guardia, a pesar de que las encuestas los favorezcan. "No se confíen, no confío yo en ninguna encuesta, la haya hecho quien la haya hecho; la mejor encuesta es el 3 de julio, el conteo de las urnas. No habrá mejor encuesta que la del día de la elección". Fayad Meneses señaló que su partido trabaja para ir por los 84 municipios, 6 de los cuales encabeza Nueva Alianza, "vamos a luchar por ganar el mayor número de municipios", subrayó. En cuanto a los cierres de campaña, indicó que se dejó en libertad a los municipios su decisión de hacer o no eventos al respecto. **(Nadia Mejía, página 05).**

Plaza Juárez-Mujeres darán el triunfo al PRI en Mineral de la Reforma: Las mujeres son el bastión para ganar!, exclamó Omar Fayad Meneses, presidente del Comité Directivo Estatal del PRI en Hidalgo, durante el desayuno con alrededor de mil mujeres pertenecientes a Mineral de la Reforma, quienes se reunieron para mostrar su apoyo a Filiberto Hernández Monzalvo, candidato a la alcaldía de ese municipio por la alianza Juntos por Hidalgo, que forman el PRI, PANAL y PVEM. Filiberto Hernández habló acerca de la importancia que tiene la mujer en este municipio, acto seguido destacó que por esta razón impulsará programas de microcréditos para adquirir pies de casa, así como la creación de guarderías y un programa permanente de brigadas de detección y tratamiento de cáncer de mama y cervicouterino. En materia de los diversos bares que se encuentran en Mineral de la Reforma, el candidato mencionó que en caso de ser necesario, se reubicarán "a un lugar que pudieran no afectar y quitar un poquito la imagen que ya tenemos. "Hay que revisar en qué condiciones y de qué forma están operando estos lugares", dijo y agregó que todo será conforme a lo que establece la ley, y que de entrada ya no habrá más permisos; "no vamos a permitir que se sigan generando este tipo de giros, que es una realidad lamentablemente en Mineral de la Reforma". El aspirante a la alcaldía mineralense recaló el compromiso que tiene con la juventud: "Hoy se trata de darle las mejores condiciones a las nuevas generaciones, hemos anunciado ya unidades deportivas que no tenemos en Mineral, vamos a hacer más canchas en la zona del sur en la zona de La Providencia y en las demás colonias". Recalcó el papel tan importante que juegan la cultura y la educación, motivo por el cual se van a impulsar programas culturales donde se involucren obras de teatro con temas como la drogadicción, el alcoholismo, el maltrato familiar, "para que a través del arte también se informe sobre las consecuencias a las que pueden conducir estas situaciones". En el evento se anunciaron tres pre-cierres de campaña en diversas localidades de este municipio: el día lunes corresponde al Álamo, martes, El Venado, y miércoles La Providencia; actividades que darán inicio a las 20:00 horas. Finalmente, el miércoles a las 21:00 horas en la localidad de Pachuquilla será el cierre de campaña de Filiberto Hernández. **(Oscar Raúl Pérez, página 03)**

Plaza Juárez-Denuncian hackeo de cuentas de Eleazar: Al Medio día de ayer, el equipo de comunicación del candidato de la coalición Juntos por Hidalgo a la presidencia municipal de Pachuca; Eleazar García, informó que fueron hackeadas las cuentas de sus redes sociales y el correo electrónico oficial del candidato. Dijeron que a través de las cuentas hackeadas se mandaron mensajes ofensivos y de carácter personal, por lo que desligaron al candidato del contenido emitido a través de esas cuentas a partir de ayer al medio día. Señalaron que a través de la cuenta de correo electrónico se envió la agenda del candidato con eventos que tenían el carácter de privado, dijeron, en un afán de confundir a los medios de comunicación. Informaron que se buscará rescatar las cuentas hackeadas y que se integrarán los elementos necesarios para interponer la denuncia legal correspondiente. **(Nadia Mejía, página 03)**

El Independiente-Victoria Ruffo en campaña proselitista en Hidalgo: La presencia de la actriz Victoria Ruffo robó cámara en mitin que sostuvo el candidato priista Filiberto Hernández con mujeres del municipio. Señoras, niños y también señores, que aprovecharon el despiste de sus féminas, relegaron el discurso del político por ir en busca de un autógrafo de la estrella. La también esposa del dirigente del PRI en Hidalgo Omar Fayad, acudió este sábado en muestra de apoyo al aspirante tricolor. Desde su arribo, las fans de telenovela ansiaban la foto del recuerdo. Fue el caso de la esposa del candidato Rocío Olguín, quien mostró calurosa bienvenida, aunque claro, con foto obligadamente incluida. Ya en el discurso, que al final fue lo menos importante para muchas, el descaro de la inocencia permitió que niñas irrumpieran el estrado para solicitar el autógrafo innegable, pues son tiempos electorales. A lo lejos, señoras manoteaban, gritaban y demás intentos en busca de una mirada de la primera actriz, el resultado, ninguno. Los mensajes de Filiberto Hernández y Omar Fayad pasaron a segundo término. Qué importan las promesas de campaña cuando se tiene la oportunidad de estar cerca de una estrella de televisión. Al final vino la frustración, aquello que prometía ser un recuerdo imborrable para los fans terminó en una agotada carrera por alcanzar a la Ruffo antes que partiera para cumplir con el resto de la agenda proselitista. **(Gerardo Neria, página 05)**

La Crónica-Impulsa líder del PRI estatal a Fili Hernández y reconoce a mujeres: Gracias al respaldo de las mujeres Filiberto Hernández obtendrá el triunfo en Mineral de la Reforma, manifestó Omar Fayad Meneses, presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), en el marco de un encuentro con mujeres del municipio en el que exteriorizaron su apoyo al candidato de la coalición Juntos por Hidalgo. "Vamos a votar por él y vamos a hacer que Filiberto escriba una nueva historia para Mineral de la Reforma", sentenció Fayad Meneses ante más de 2 mil mujeres que se dieron cita en conocido salón, al que asistió en compañía de su esposa Victoria Rufo, para refrendar su apoyo a "Fili". Añadió que la elección se gana con votos y así será en Mineral de la Reforma, porque las mujeres son las mejores activistas políticas. "Las mujeres son el bastión electoral con que el PRI ganará el municipio". Señaló que no basta con haber hecho una buena campaña de propuestas, como lo hace "Fili" Hernández. "Se necesita convertirnos en un ejército que demuestre que vamos a ganar, porque "Fili" es un hombre de resultados". Subrayó que La Reforma tendrá un nuevo proyecto de desarrollo. "Fili logrará mucho, contará con el apoyo del PRI y de nueve

diputados federales para obtener los recursos necesarios para el desarrollo municipal". Filiberto Hernández reconoció la participación y talento de las mujeres y se comprometió a trabajar, si el voto le favorece, por mejorar sus posibilidades de desarrollo. Destacó que en el municipio tres de cada 10 hogares son sostenidos por mujeres, por lo que anunció que impulsará un agresivo programa de microcréditos y para la adquisición de pies de casa, creación de guarderías con cámaras de vigilancia y transmisión vía Internet para garantizar la seguridad de los menores y la tranquilidad de las madres de familia que salen a trabajar. **(Alberto Quintana, pág.5)**

La Crónica-Seguirá demanda contra candidata del PVEM en zona Tasquillo, afirman: Representantes del Partido Revolucionario Institucional (PRI), así como del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Tasquillo, darán continuidad a la denuncia en contra de la candidata del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) América Zúñiga, por presunto delito electoral. Esta semana fue detenido en la comunidad de El Arbolado, un tráiler con 36 toneladas de cemento, mismo que indicaron sería utilizado para comprar votos. Tras la detención del vehículo, el conductor informó que este material sería entregado a la candidata del PVEM, sin que supiera para qué fin haría uso del él. Edsson García Alfaro, representante del PRI ante el Instituto Estatal Electoral interpuso una queja, la cual fue apoyada por el representante del PRD, Justino Pioquinto Tepetate; sostuvieron que darán continuidad a dicha queja hasta sus últimas consecuencias. La denuncia fue interpolada ante el agente del Ministerio Público en Zimapán, iniciándose así una averiguación por presunto delito electoral. **(Hugo Cardón, pág.5)**

La Crónica- Plagia PAN propuestas del PRD, incriminan: Integrantes del Consejo Político del PRD en Ixmiquilpan, estudian la posibilidad de interponer una nueva queja en contra del candidato panista Cipriano Charrés Pedraza, por el presunto plagio de propuestas de campaña. Según los perredistas su aspirante, Juan Ortiz Simón, maneja una propuesta para la población denominada la "La Cumplidora", que contiene beneficios y programas a favor de la población mediante una tarjeta. En los últimos días la misma propuesta está siendo manejada por el candidato del PAN, pero con sus respectivos colores, situación que molestó a los perredistas, pues sostienen que confunde a la sociedad. Sobre este tema, Ortiz Simón lamentó que sus adversarios no tengan ofertas reales para los habitantes del municipio. "Si no tienen qué ofrecer con gusto les pasamos una copia de nuestra plataforma política, lo único que dejan entrever es su desesperación". Por ello analizan poner una queja ante la Fepade, pues indicaron que los daña, en virtud de que además del plagio de su propuesta, anteriormente ya habían hecho uso de los colores del PRD, así como la de su imagen corporativa. **(Hugo Cardón, pág.6)**

INSTITUCIONES ELECTORALES

El Visto Bueno-Avanza en IFE ocultar padrón de los partidos: En el Instituto Federal Electoral (IFE) avanza la propuesta de ocultar los padrones de militantes de los partidos políticos, con el argumento de que contienen "datos personales". El consejero del IFE, Benito Nacif, propuso la creación de unos lineamientos para la protección de datos personales, lo que impedirá facilitar esa información. La modificación recaería en el Reglamento de Transparencia del órgano electoral. La norma actual establece que cualquier ciudadano puede solicitar copia del padrón de los partidos políticos. **(Redacción, pág. web)**

PLANO ESTATAL

Milenio-Hidalgo obtiene 70 mdp para mejorar el turismo: La Secretaria de Turismo federal, Gloria Guevara Manzo, y el gobernador de Hidalgo, José Francisco Olvera Cruz, firmaron el Convenio de Coordinación en Materia de Reasignación de Recursos 2011, que detonará inversiones por 70 millones de pesos para mejorar la infraestructura turística del estado. Durante la firma, la titular de la Sectur aseguró que estos recursos permitirán fortalecer la actividad turística, y con ello se incrementará la llegada de visitantes y la derrama económica en la entidad. El gobernador de Hidalgo, José Francisco Olvera Cruz, mencionó que su administración en coordinación con el sector empresarial, académico, político y social mejorarán los atractivos turísticos con los que cuenta el estado para incentivar la llegada de más visitantes nacionales y extranjeros en beneficio de México. Olvera Cruz aseguró que el Gobierno del estado de Hidalgo utilizará los 70 millones de pesos para mejorar la infraestructura turística de la entidad. El mandatario estatal reconoció el impulso sin precedentes que la Secretaria de Turismo, Gloria Guevara Manzo, brinda al sector turístico desde el inició de su gestión. Guevara Manzo dijo que estos recursos permitirán apuntalar el quehacer turístico en Hidalgo, que cuenta con grandes atractivos, y recordó que la Secretaría de Turismo aumentará de 40 a 52 el número de Pueblos Mágicos en nuestro país. La titular de Sectur destacó que el Acuerdo Nacional por el Turismo considera la ejecución de más de 100 acciones divididas en diez grandes ejes, en los cuales se involucran a todos los actores de la industria. Guevara Manzo dijo que el estado de Hidalgo es clave para impulsar a la industria turística de nuestro país. El Gobernador de Hidalgo, José Francisco Olvera Cruz, anunció que en breve firmará la réplica del Acuerdo Nacional por el Turismo. En mayo pasado, se informó que, Huasca y Real del Monte, los dos Pueblos Mágicos con que cuenta la entidad,

ya podrán acceder a créditos por parte de Financiera Rural y la banca comercial para poder trabajar en diversos programas. Según información oficial, los principales destinos turísticos de Hidalgo tendrán la posibilidad de que sus proyectos puedan recibir financiamiento de la iniciativa privada y ya no sólo de los estímulos gubernamentales. Con esto, se reducirá el tiempo y se evitarán los topes de gastos en los proyectos de mejoramiento en la imagen urbana de dichos lugares. De acuerdo al Subsecretario de Operación Turística de la Secretaría de Turismo federal, Fernando Olivera Rocha, el Foro Regional de Pueblos Mágicos del Centro en mayo pasado dio paso al acuerdo con la iniciativa privada y pública para que se puedan bajar más recursos para los municipios que tienen el denominativo de "pueblos mágicos" en todo el país. Dijo que un Pueblo Mágico, no sólo significa darle mantenimiento a través de obras para seguir conservando su denominativo; sino que este compromiso exige incentivar la magia que cada lugar tiene a través de proyectar su artesanía, tradiciones, gastronomía, su belleza natural, pero sobretodo su gente. Expuso que este programa es uno de los más exitosos que ha tenido la Sectur, y dio a conocer que ya hay más de 70 solicitudes de varias entidades de la Republica para alcanzar este denominativo, lo por lo que hoy se ha vuelto más estricto el proceso para alcanzarlo, además de que se hacen supervisiones constantes. **(Redacción, pág. 08)**

Milenio-Luis Baños promete combatir narcomenudeo con estrategias: Infiltración del crimen organizado en las corporaciones policíacas, nula coordinación entre los mandos y *narcomenudeo* a la alza son algunas de las problemáticas que enfrenta Mineral de la Reforma, dijo el candidato de *Hidalgo Nos Une*, Luis Baños. De acuerdo con el abanderado de Acción Nacional y Revolución Democrática el problema de inseguridad y crimen organizado se ha incrementado en los últimos años en el municipio conurbano con Pachuca. "La gente se muestra temerosa al tocar esos temas, no han mencionado que hay situaciones extrañas como personas armadas y vehículos ajenos en sus fraccionamientos, pero no nos dan más detalles", manifestó sobre las demandas de la población en materia de seguridad pública. "Vamos a mejorar la operatividad, el municipio tiene que hacer su parte con coordinarse de manera operativa con la Federación y las policías estatales", entre sus propuestas para disminuir los índices de inseguridad. "Hay omisiones graves en seguridad, hay una ausencia total, tenemos que cambiar la estrategia, implica acciones derivadas de la coordinación entre instancias y de cambiar la estrategia". Además, el aspirante los partidos Acción Nacional y Revolución Democrática aseguró que de acuerdo con sus encuestas mantiene una diferencia favorable de 5 puntos sobre el aspirante de la coalición Juntos Por Hidalgo, Filiberto Hernández. Además de su estrategia para combatir la inseguridad pública, el aspirante a alcalde de Mineral de la Reforma basará su plataforma de gobierno en tres ejes: inversiones económicas, servicios municipales y programas de apoyo social. "A través de la tarjeta la cumplidora se premia el esfuerzo de la gente". **(Ángel Cabrera, pág. 10)**

Milenio-Dirigente del PAN Tizayuca reta al candidato del PRI a participar en un debate: Éric Ortega Escolano, dirigente del PAN en Tizayuca, deploró el desinterés del candidato del PRI a la presidencia municipal local, Juan Núñez Perea, en participar en debates públicos con el resto de los aspirantes a este gobierno, quien desatendió una invitación de la sociedad civil y no concurrió a una mesa redonda, por lo que lo calificó como un político frívolo y arcaico, y lo retó a participar en un segundo debate. "Qué pena que no se haya presentado el candidato del PRI, Juan Núñez Perea. Lamentamos mucho que no le interese Tizayuca. Con esto, nos refleja que carece de un proyecto político real y sólido. Asimismo, nos constata que es un candidato al vapor, y con propuestas al vapor", dijo. Cuestionó la falta de compromiso de Núñez Perea, con las iniciativas que emanan de la ciudadanía, como lo fue este debate público. "Es totalmente cuestionable, la inasistencia al debate ciudadano del abanderado del PRI al gobierno municipal, Juan Núñez Perea, , debido a que l mismo representó una mesa redonda donde se discutieron ideas, no convocado por partidos, sino por la ciudadanía". Refirió que era obligación de Núñez Perea, concurrir a este ejercicio democrático, ya que al mismo se dieron cita los postulantes preocupados por la evolución de la demarcación. "Fue un buen escenario para el intercambio de ideas, donde se observaron los contrastes entre los partidos políticos. Con su inasistencia, Juan Núñez Perea, da a entender que desconoce la situación real y de hoy de Tizayuca, ya que el municipio no es el mismo que él gobernó en el pasado". Recordó que Núñez Perea -alcalde en dos ocasiones, de manera interina y constitucional-, así como diputado local y funcionario público estatal, entregó el ayuntamiento al partido blanquiazul, tras concluir su segunda gestión como munícipe. "La gente tiene memoria, no debe olvidarse que Núñez Perea, perdió la presidencia municipal siendo alcalde, cuando la ganó el PAN. Y esto, es una calificación mala a su desempeño como funcionario público. **(Radamés Salanueva, pág. 10)**

Milenio-Petistas prometen más de 6 mil votos a Gloria: Integrantes del Consejo Ciudadano Democrático Indigenista (CCDI) del Partido del Trabajo (PT) anunciaron que no apoyarán a su instituto político por haberles quitado posiciones de regidores en varios municipios, por lo cual, en Pachuca respaldarán a la candidata de la coalición *Hidalgo Nos Une* (PRD-PAN), Gloria Romero León, a quien prometieron al menos 6 mil 300 votos de sus afiliados. El secretario general del consejo en Hidalgo, Petronilo Ponce Santiago, acusó a la dirigencia estatal, encabezada por Mariano Torres

L'éstrade, de quitarles posiciones de regidurías que habían pactado para la organización en ocho municipios entre los que destacan Tepeapulco, Huejutla, Huahutla, Tizayuca, Atlapexco y Pachuca. En la capital hidalguense decidieron apoyar a Gloria Romero León con la estructura con la que cuentan y detallaron que en los otros municipios también apoyarán a los candidatos de otros partidos, especialmente del PRD. Por su parte, Ana Alicia Díaz, ex precandidata del PT en Pachuca, exigió que el PRD aclare la situación de Natividad Castrejón, pidió que si no está expulsado se haga oficial su salida, y que si está fuera de las filas perredistas se impida regresar al partido. **(Gustavo Godínez, pág. 11)**

El Independiente-Falso que gobierno financie campañas de candidatos tricolores, asegura Olvera: Son falsas las versiones que afirman el financiamiento de campañas políticas del gobierno de Hidalgo hacia los candidatos priistas a presidentes municipales, aseguró el mandatario estatal Francisco Olvera Ruiz. "Es un dicho que siempre se maneja en tiempos electorales, estoy con la conciencia tranquila porque no es cierto, además quienes lo aseveran no lo pueden probar." Durante una gira realizada esta semana por el municipio de Huejutla, el jefe del ejecutivo expresó que su asistencia a actos públicos no contraviene ninguna disposición legal. "Yo vengo aquí a dar la cara con la salud mental y moral de que estamos trabajando estrictamente en el marco de la ley. " **Descarta "focos rojos"** Francisco Olvera negó que existan "focos rojos" en vísperas de las elecciones del 3 de julio. Calificó los actos de violencia que se presentan a propósito de las campañas como hechos que se dan "al calor" de la contienda. , Anunció que el día de los comicios el gobierno del estado implementará un operativo de seguridad por igual en todos los municipios. **Todo el apoyo para Eruviel:** Este sábado, el jefe del ejecutivo estuvo en Toluca en el cierre de campaña del candidato priista a la gubernatura del Estado de México Eruviel Ávila Villegas. A través de su cuenta de Twitter, Olvera destacó el ambiente a seis días de la contienda electoral. "Con Eruviel en Toluca, en su cierre de campaña. Buen evento y buen discurso. La gente muy animada", escribió. **(Gerardo Neria, página 03)**

La Crónica-Apagón por lluvias causa daños a economía de Zempoala y Pachuca: Pérdidas económicas y parálisis en diversidad de actividades ocasionó un apagón generalizado que desde la madrugada de este sábado afectó al municipio de Zempoala y su zona conurbada. La falta de energía eléctrica motivó malestar entre habitantes y quienes prestan servicios, debido a que es precisamente el fin de semana cuando registran mayor flujo de dinero, por el tradicional establecimiento del tianguis y la llegada de turistas. Negocios como tortillerías, expendios de carne, pero sobre todo de productos perecederos, exigieron la movilización de brigadas de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) para buscar que en el menor tiempo posible restablecieran el servicio. Comunidades aledañas como San Juan Tepemazalco, Zacuala, San Antonio Oxtoyucan, Santa María Tecajete y Santo Tomás también reportaron haber amanecido en penumbras. Autoridades locales estimaron que debido al "apagón", cientos de personas resultaron afectadas. Hata la tarde del sábado era desconocida la causa que ocasiono el corte al suministro de energía eléctrica, aunque se presume que podría ser consecuencia de más de 72 horas de lluvias que sin cesar abatieron en dicha región. **(José Antonio Nacif, pág.3)**

PLANO MUNICIPAL

Milenio-Cabildo aprueba deuda de 13 mdp para catastro: El Cabildo de Pachuca aprobó un endeudamiento de hasta 16 millones de pesos con la intención de regularizar el catastro de la capital, el cual se pagará en los siguientes 60 meses. En votación, los miembros de la Asamblea Municipal aprobaron la deuda, la cual primero debe ratificarse por el Congreso local y el Ejecutivo estatal, tal y como pasó con el préstamo para el cambio de luminarias. Según el Síndico Hacendario, Víctor Gómez, una las acciones para la actualización es la toma de fotos aéreas para detectar los diferentes predios en el municipio y sus construcciones. "Se proponen vuelos para actualizar la cartografía para que se puedan sacar fotografías aéreas y la gente de catastro tenga posibilidades de ver las modificaciones que han sufrido los predios". Este proyecto es gestado desde la Tesorería municipal, donde su titular, Salvador Elguero, mencionó que se requieren de un estimado de 13 millones de pesos para no sólo actualizar el catastro, sino digitalizarlo. Este proyecto está respaldado por un estudio de la UNAM, el cual será presentado ante Banobras para que al finalizar la actualización la Secretaría de Hacienda pueda financiar hasta el 40 por ciento de sus gastos, pero sólo cuando esté concluido. El objetivo es tener una mejor recaudación. **(Redacción, pág. 09)**

Milenio-Edil pide a empresarios más propuestas y menos quejas: El alcalde de Tizayuca, Marcelino Rojas Flores, pidió al empresariado, y a su líder, Francisco Cadena Uribe, quien igualmente ocupa la presidencia del Consejo de Seguridad Pública Municipal, una participación más activa y comprometida en el combate a la delincuencia. El presidente municipal de Tizayuca solicitó al dirigente cambiar su discurso y en lugar de atacar a las instituciones, proponer alternativas de solución, para solventar juntos los problemas que más aquejan a los habitantes, en lo que respecta a seguridad pública. "Pido a Francisco Cadena que desempeñe mejor su papel, y nos apoye con el diseño de algunas estrategias, que den más eficiencia a la labor de la Policía. Le requerimos que nos auxilie y nos respalde con el consenso de quienes poseen el mayor capital en Tizayuca", externó. Rojas llamó a los industriales de Tizayuca, a avalar y a

patrocinar acciones nuevas de gobierno, con las cuales se dé un ataque frontal a los criminales que operan en esta municipalidad. "Es importante sumarnos y hacer propuestas. Lo más sencillo es atacar, denostar o criticar, pero hagamos críticas que nos permitan elevar la calidad de vida de la población, con cuyas aportaciones nos indiquen cómo resolver esta problemática y dé qué forma debe de participar la ciudadanía, o los sectores sociales más representativos", mencionó. El edil requirió al titular del Consejo de Seguridad Pública Municipal, su amparo para elaborar un diagnóstico confiable y comparativo, sobre el status de la seguridad, el uso de los presupuestos y la escolaridad de sus elementos, entre otros temas. "Y lo que tiene que ver con equipo, armamento y capacitación, para poder gestionar apoyos con los inversionistas, y activar el Consejo de Seguridad Municipal, que sólo ha sesionado una vez", acotó. El Ejecutivo municipal demandó a Cadena Uribe, también dirigente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (CANACINTRA), delegación Tizayuca, una intervención más puntual para crear coordinadamente, mecanismos eficaces para aminorar la delincuencia, generada entre otras causales, por el crecimiento acelerado de Tizayuca, que de acuerdo al último conteo poblacional, se estiró a la par que el municipio Mineral de la Reforma. "El INEGI nos ubica junto con Mineral de la Reforma, como los ayuntamientos con mayor crecimiento a nivel nacional. Y desafortunadamente, lo que no ha aumentado aparejado al crecimiento humano, es el acrecentamiento financiero. Seguimos con el mismo recurso público desde 2009, en lo que se refiere a seguridad", argumentó. El munícipe declaró que el estancamiento del presupuesto en el rubro de seguridad pública y los recortes constantes a las finanzas públicas municipales, impide la contratación de más policías, así como la liberación de recursos para políticas de seguridad. **(Radamés Salanueva, pág. 14)**

PLANO NACIONAL

Milenio-Ganaré todo para el PRI, promete Moreira: El líder nacional del PRI, Humberto Moreira, aseguró que como presidente del Comité Ejecutivo Nacional del partido entregará triunfos en las elecciones de gobernador y ayuntamientos, sobre todo en el Estado de México. "Trabajamos en los estados con elecciones y vamos a dar buenos resultados, sobre todo en el Estado de México", dijo en entrevista al llegar al cierre regional del candidato Eruviel Ávila en Toluca. Aseguró que el PRI tiene una estructura fortalecida que se expresará el 3 de julio con una victoria contundente. Moreira, quien llegó acompañado por los integrantes del CEN Ricardo Aguilar y Miguel Ángel Osorio Chong, refirió que en el Estado de México "estamos esperando alta participación que nos favorezca". **El candidato de las propuestas** Eruviel Ávila, candidato de la coalición Unidos por Ti, tuvo su primer cierre de campaña en Toluca, a la que definió "como el corazón político de la entidad mexiquense". Ávila estuvo acompañado por una decena de gobernadores y ex gobernadores, así como del dirigente nacional, Humberto Moreira. El próximo miércoles en el municipio de Ecatepec, Eruviel cerrará de manera oficial sus actividades de campaña, donde espera congregar a más de 100 mil personas. En su mensaje, Ávila agradeció a todos los sectores, así como a su partido, el consolidarse en la recta final de la "campaña ganadora" como el candidato de las propuestas. "Gracias a ustedes me consolidé como el candidatos de las propuestas y de los compromisos; a cada ofensa siempre ofrecí una respuesta, a cada calumnia respondí con un compromiso", sostuvo en la plaza principal de Toluca, adonde acudieron alcaldes, entre ellos, Alfredo del Mazo Maza, así como diputados locales y federales, 11 gobernadores de diferentes entidades y los ex gobernadores del Estado de México. En un breve balance de sus actividades, Eruviel Ávila refirió que en 41 días de campaña ha firmado al menos 6 mil compromisos, recorrió todas las regiones mexiquenses y ha saludado a más de 150 mil personas en 91 encuentros y reuniones. Señaló que con la voluntad ciudadana no se juega, luego de llamar a los diferentes partidos políticos que compiten por la gubernatura a respetar "como demócratas la decisión de la gente". Y agregó que en la coalición Unidos por Ti, "sabemos competir a la buena, con la ley en la mano y respetando a las instituciones". Ante más de 20 mil personas, según el PRI, Eruviel Ávila afirmó: "Ya ganamos, tenemos las mejores propuestas y al mejor equipo, pero viene lo más importante: la jornada electoral en la cual demostraremos que nosotros sabemos ganar a la buena". Ofreció concretar un proyecto "donde todos ganan y con el que se puede hacer realidad un gobierno incluyente, justo y eficiente en beneficio de la gente." A su vez, el dirigente nacional del PRI sostuvo que quedó claro que "Eruviel es el candidato de las propuestas, con una visión clara de hacia dónde tiene que caminar el Estado de México; se comprometió y todos sabemos que va a cumplir cabalmente". **(Heriberto Santos, pág. 18)**

Milenio-Encinas está en la competencia: Jesús Zambrano... El PRI quiere que la oposición baje la guardia y el ánimo de la gente se apachurre, pero Alejandro Encinas fue de abajo hacia arriba y ahora está metido en la competencia real por la gubernatura del Estado de México, aseguró Jesús Zambrano, presidente nacional del Partido de la Revolución Democrática. "Quieren que bajemos la guardia, quieren que bajemos los brazos, quieren que nos confiemos diciendo ya les ganamos y que nosotros digamos que estamos perdidos, pues se van a llevar un chasco dentro de dos domingos, les vamos a demostrar que vamos a ganar." Al acompañar junto con el jefe de Gobierno del DF, Marcelo Ebrard, al cierre de campaña del candidato de la coalición Unidos Podemos Más en Valle de Chalco, el perredista acusó al PRI de "buscar confundir a la sociedad, porque aunque ellos iban muy adelante al principio, ya los alcanzamos y por eso están tan

preocupados, porque saben que caballo que alcanza, gana, y vamos a ganar". Afirmó que la campaña de Encinas "ha venido de menos a más, creciendo vertiginosamente; cuando arrancamos los priistas pensaban que el proceso electoral iba a ser un paseo dominical, tranquilo para ellos, y hoy están más preocupados que en ningún otro momento de la historia en el Estado de México. Hoy ven cómo ha crecido la campaña de Alejandro y cómo estamos metidos en la competencia real y por eso hacen todo lo que está a su alcance para engañar a la gente". Zambrano pidió a los seguidores de Encinas no creer en los resultados de las encuestas que ubican al ex jefe de Gobierno muy por debajo del candidato del PRI, porque sólo buscan pegar en el ánimo de la gente. "No se crean las encuestas, nosotros ganamos los debates, según las casas que han medido los resultados de éstos y luego resulta que en las encuestas vamos para abajo, lo que pasa es que están queriendo aplastar y apachurrar nuestro estado de ánimo para hacernos creer que vamos para abajo, en lugar de decir la verdad". A su vez, el jefe de Gobierno, Marcelo Ebrard, respaldó a Alejandro Encinas, al señalar que es un candidato que ha ido contra todo, incluso contra el dispendio del PRI. Reconoció que Encinas es el responsable de la recuperación de la unidad de las izquierdas y refirió que la elección del 3 de julio es muy importante, porque tiene que ver con cómo va a vivir la gente del Estado de México los próximos seis años. Ebrard recibió porras durante su intervención, pero desde la parte más lejana al templete hubo gente que coreaba "¡Obrador!, ¡Obrador!" Alejandro Encinas a su vez, pidió a panistas y priistas no desperdiciar su voto, y recordar que sus condiciones de vida no han mejorado con los gobiernos del PRI en la entidad. "Hay que preguntarle a la gente del PRI que si hoy vive mejor que hace seis años cuando votó por Peña Nieto o por Montiel, que dijo que acabaría con las ratas y terminó convirtiéndose en la rata mayor. Hay que decirle a los del PAN que no desperdicien su voto". Encinas agradeció la presencia de Marcelo Ebrard, Jesús Zambrano y Carlos Navarrete, y señaló: "Me da gusto ver de nueva cuenta a todos unidos, porque esta unidad es la que nos hacía falta para recuperar el Estado de México". **Cuauhtémoc no va a Neza** Cuauhtémoc Cárdenas, líder histórico de la izquierda mexicana, no asistirá al cierre de campaña del candidato de la coalición Unidos Podemos Más, Alejandro Encinas, a realizarse este domingo en Ciudad Nezahualcóyotl. Aunque el cierre masivo de la campaña de Encinas sí contará con la asistencia de Andrés Manuel López Obrador, Marcelo Ebrard, así como líderes nacionales del PRD, PT y Convergencia. En entrevista, Encinas señaló que la ausencia de Cárdenas es por asuntos de carácter personal. Sin embargo, dijo que se invitó a Lázaro Cárdenas Batel, ex gobernador de Michoacán, hijo de Cuauhtémoc, quien se encuentra fuera del país, pero se espera que llegue a tiempo para el cierre masivo en Nezahualcóyotl. Encinas fue cuestionado sobre la cantidad de gente que acude a los eventos del priista Eruviel Ávila y dijo que "una golondrina no hace verano", ya que "podrá acarrear 100 mil personas pero ello no cambia la situación de desánimo que han dejado los gobiernos priistas en el Estado de México". Lamentó que "bajo la amenaza, el acarreo y otras prácticas el Partido Revolucionario Institucional llene las plazas públicas" en sus eventos, incluso, ironizó, "acarreado hasta gobernadores." (Luis Contreras, pág. 19)

Milenio-Comienza retiro de anuncios de Peña: El gobierno del Estado de México continuará con el retiro de su propaganda en todo el territorio mexiquense tras el plazo de 72 horas que le dio el Consejo General del Instituto Electoral local. Tras la determinación se intensificó el operativo para detectar la publicidad que aún existe sobre las obras realizadas por la actual administración, la cual, afirman, "se comenzó a retirar desde el inicio del proceso electoral". En puntos como Paseo Tollocan, en la capital mexiquense se optó por pintar de blanco los anuncios referentes a los logros del gobierno de la entidad, con el objeto de atender la decisión del IEEM. En localidades como Atlacomulco desde hace un par de semanas decidieron cubrir los anuncios con mantas alusivas a zonas turísticas de la entidad. El mandatario estatal, en reciente entrevista, aseguró que la propaganda de su gobierno serán retirados en su totalidad. **"Seremos respetuosos"** El diputado priista Alfonso Navarrete Prida dijo que su partido será respetuoso de la decisión del Instituto Electoral del Estado de México, que ordenó retirar la propaganda del gobierno de Enrique Peña Nieto, porque servirá para dar certeza y transparencia y quitará "los pretextos" a los candidatos de la oposición para que no argumenten inequidad en el proceso electoral, quienes estuvieron ausentes en la contienda. El también ex procurador mexiquense comentó que la decisión del órgano electoral es simplemente una petición que "válida que el proceso electoral se conduzca con transparencia y legalidad". En entrevista, insistió en que se trata de una petición que respalda su partido para "garantizar transparencia en el proceso de elección del próximo gobernador". El legislador por el Estado de México abundó en que "ya no hay pretextos para decir que ha habido falta de equidad en la contienda, lo que ha habido es una ausencia de los candidatos de oposición, eso ha sido muy notorio y un reclamo permanente de sus militantes de que nunca les llegaron recursos que la ley les permitía para hacer propaganda". (Elba Mónica Bravo, pág. 19)

El Independiente-Ya ganamos dice Eruviel en acto cobijado por 11 gobernadores priistas: Cobijado por 11 gobernadores priistas, su líder nacional Humberto Moreira y legisladores federales, Eruviel Ávila adelantó un "ya ganamos" en la elección del 3 de julio y llamó a sus adversarios a respetar los resultados de los comicios para la gubernatura del Estado de México. "Ya ganamos, ya ganarnos en propuestas porque somos un gran equipo", soltó al pedir a sus adversarios contribuir a tener el 3 de julio una jornada electoral democrática, ejemplar, en la que se respeten

los resultados y decisión de los mexiquenses. Ante una Plaza de los Mártires repleta, Ávila Villegas vaticinó derrota del Partido Acción Nacional (PAN) y su candidato Luis Felipe Bravo Mena, así como a la coalición "Unidos podemos más" y su abanderado Alejandro Encinas el próximo 3 de julio. Por ello, bajo el respaldo de la plana mayor de su partido, del PVEM y Nueva Alianza, así como de ex gobernadores y mandatarios, los exhortó a que el domingo próximo, al término de la jornada electoral, actúen como demócratas y respeten la decisión de los mexiquenses. "Con la voluntad ciudadana no se juega, nosotros sabemos competir a la buena, con la ley en la mano", refrendó. Ante más de 15 mil simpatizantes priistas, de Nueva Alianza, miembros del magisterio y de organizaciones campesinas de todo el estado, presumió que las preferencias le dan una ventaja clara rumbo al día de la jornada. No obstante, solicitó, "no nos podemos confiar". Por ello exhortó a los asistentes a seguir promoviendo el voto. "Aprovechemos todos estos días, todas estas horas para seguir haciendo campaña" y hacer una movilización del voto en su favor, pidió. "Sé que el próximo 3 de julio habremos de demostrar que somos la coalición más fuerte, con más presencia y con mayor capacidad de movilización. El 3 de julio con su apoyo este gran equipo habrá de rendir los frutos necesarios, ya ganamos", vitoreó. Eruviel Ávila presumió que su cierre de campaña el próximo 29 de junio lo hará tras haber signado seis mil compromisos y visitado los 45 distritos electorales y con ello, haber cubierto la visita a todos los municipios. Sin temor a reproche, reconoció que la firma de compromisos lo hizo siguiendo a "un gran mandatario" como es Enrique Peña Nieto, de quien dijo: "Voy a seguir su ejemplo". **(NOTIMEX, página 3).**

La Crónica-Respaldan panistas anhelo de Creel por presidencia en 2012: Expusieron militantes panistas de todo el país su respaldo al senador Santiago Creel Miranda, para que continúe en su decisión de competir por la candidatura presidencial del Partido Acción Nacional (PAN) en el 2012. Durante una reunión realizada en un hotel del Distrito Federal, los militantes blanquiazules reflexionaron sobre el momento que vive la nación y en particular el PAN. En presencia de Creel Miranda, los representantes de las entidades de la república le pidieron mantener su acercamiento con los militantes activos y adherentes del país, a fin de que se conozca cada vez más su propuesta para continuar la obra emprendida por Vicente Fox y Felipe Calderón en estas dos administraciones panistas. Santiago Creel presentó su visión del país y les dijo que está listo para inscribirse en la contienda interna, en los tiempos que determine el partido en su momento. Asimismo, los asistentes realizaron un pronunciamiento de respaldo al presidente Calderón tras su encuentro con organizaciones civiles en las que se habló de la seguridad. **(Rosa Porter, pág.4)**

COLUMNAS POLÍTICAS

Milenio-Trascendió:

Que la censura que imponen los organismos electorales simplemente no puede con las nuevas tecnologías, por donde corre libremente la información.

Para no entrar en honduras, las tendencias en el Estado de México no se modificaron en las últimas 24 horas. Acaso el candidato del PRD, **Alejandro Encinas**, avanzó un milímetro.

Que el diputado federal perredista **Aarón Mastache** es el responsable del desaire que ocasionó que **Cauhtémoc Cárdenas** no acompañe hoy a **Encinas** en su cierre de campaña en el oriente del Edomex.

Todo parece obedecer a un pequeño detalle. **Cauhtémoc** les presentó hace tiempo al ex presidente de Brasil **Luiz Inácio Lula da Silva**, quien se reunió el miércoles con **Encinas**. Pero a **Mastache** le pareció que no había necesidad de invitar al encuentro al fundador del PRD.

Al menos esa versión circuló entre la gente de **Cauhtémoc**, quien se disculpó argumentando motivos personales. ¡Personalísimos!

Que mientras el Instituto Electoral del Estado de México apresura el retiro de publicidad del gobernador **Enrique Peña Nieto**, el IFE enfrenta un atorón técnico con la queja del PRI contra la propaganda del gobierno federal en esa entidad.

Y es que el PRI asegura haber monitoreado más de 60 mil spots gubernamentales, sólo en los primeros 18 días de campaña.

¿Qué podrá hacer el IFE a tres días de que terminen las campañas y a siete de las elecciones?

Que siguiendo en el tema, sale esta frase: "No creo que un árbitro de la estatura del IFE me vaya a tapan la boca".

Es del titular de Educación Pública y precandidato del PAN a la Presidencia de la República, **Alonso Lujambio**, ante la demanda priista para que dejen de hacer proselitismo los secretarios de Estado.

Lujambio acompaña su expresión con la afirmación de que en la ley electoral "no existe un acto anticipado de precampaña".

Que funcionarios de la Secretaría de Seguridad Pública del DF expresaron indignación por el caso del maltrato a un bolero en el edificio sede de la institución, que estuvo a punto de provocar una queja ante la Comisión de Derechos Humanos de la capital.

Preguntan a qué área pertenecen los servidores públicos aludidos. Raro que no lo sepan: a la Unidad de Comunicación Social. **(Redacción, pág. 02)**

Milenio-Campañas priistas: Estamos a una semana de que se lleven a cabo las elecciones en el Estado de México, Nayarit y Coahuila para renovar gobernador. La lógica ha sido la de siempre en esos estados: un PRI arcaico que solamente sabe funcionar con las viejas fórmulas del acarreo, la compra de votos, el uso de la miseria. Nada hay en las campañas del 2011 que distinga al PRI de lo que era ese partido el siglo pasado. No avanzan. Pero parece que no es falta de voluntad. Se trata de una incapacidad para hacer las cosas de manera distinta. No pueden asimilar la modernidad. Todo lo deforman. Coahuila y el Estado de México siempre han sido gobernados por el PRI. Esos estados han sufrido toda clase de vejaciones a manos de políticos corruptos, verdaderos vándalos, sino es que hasta mafiosos. Eso sí, muy dicharacheros y folclóricos como puede ser el caso del profesor Hank o del profesor Moreira (¡cómo reditúa ser profesor en el PRI!). Las denuncias de la oposición son iguales a las de hace cuarenta años en esos mismos lugares. Nada ha cambiado porque ahí sigue el PRI. Llevar gente de un lado a otro, usar las escuelas para elaborar propaganda, la entrega de dinero en efectivo. Aunque aquí hay que aceptar que en Coahuila algo ha cambiado en ese sentido: en vez de dinero en efectivo, a la gente le dan tarjetas para que adquieran productos en determinados establecimientos. Así el control es mayor. Es el regreso a la tienda de raya. No sería de extrañar que en los lugares para adquirir productos con las tarjetas que reparte el PRI, los dueños sean los Moreira. Se ha demostrado que es gente sin escrúpulos. Ayer fueron al cierre de campaña de Eruviel los miembros de la clase política priista para brindarle apoyo y ánimo. Estuvieron presentes ocho gobernadores. Estaba, por ejemplo, el gobernador de Tamaulipas, que tiene su estado en perfecto orden y control; también el de Durango, el de Chihuahua y otros próceres del éxito de la eficacia gubernamental. Como en los viejos tiempos, se hicieron presentes ex gobernadores de esa entidad para apoyar a Eruviel. Ahí estaban Alfredo del Mazo, Emilio Chuayffet, Ignacio Pichardo, César Camacho, en fin, la galería del horror de la tragedia mexiquense. Pero para ellos es motivo de orgullo presentarse ante la gente sin importarles haber hundido a ese pueblo en la miseria y dejar una estela de corrupción imborrable. Faltó Montiel. A lo mejor le dieron la dirección equivocada. Ahí estaban las sillas dispuestas. Todas con una playera roja en el respaldo. Ahí llegaba la gente a manifestar su libre y auténtico apoyo al candidato del PRI. Ahí les daban su bolsa con una torta, jugo y galletas. También les dieron playeras, gorras, pancartas y banderines. En fin, toda la ideología del PRI presente en el cierre de Eruviel. Como siempre, porque no pueden hacerlo de otra manera. **(Juan Ignacio Zavala, pág. 16)**

Uno más Uno-Campañas electorales limpias: El Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) en su sección XV encabezada por Mirna García López ha pedido a todas las fuerzas políticas que ejerzan una campaña electoral limpia de cara al proceso de elección de municipales el próximo 3 de julio, por lo que esperan que el resto de los días que quedan no aparezcan la ola de guerra de declaraciones que empañan al ambiente político en la entidad, así mismo el organismo informó permanecer imparcial para los comicios del primer domingo del mes entrante. El SNTE anunció que los docentes son libres de poder incorporarse en las filas de cualquier partido mientras no se involucre en el ámbito educativo, dentro de las aulas, además pidió no hacer proselitismo todos los educadores que pertenecen al organismo sindical ya que es parte de un proceso electoral del cual se mantendrán alejados, así mismo se exhortó a la población en general a salir a las calles el próximo domingo 3 de julio para poder emitir sufragio y acabar con el abstencionismo. José Ángel Delgado profesor miembro del Consejo seccional del SNTE asegura que no mostrarán preferencia por ningún partido político, coalición o candidato en vista de realizarse un proceso democrático limpio en la entidad, de igual forma esperan que los ediles electos den más importancia a la educación ya que debe ser una prioridad para cualquier

gobierno, no importa si es municipal, estatal o federal, de esta forma se forman los cimientos de una educación y de un desarrollo competitivo agregó. El educador dijo que los profesores no pueden estar haciendo proselitismo en los colegios o escuelas del estado, de efectuarse tal operación serán sancionados como lo establece el reglamento interno del organismo, así mismo en su calidad de imparcial el SNTE espera que la ciudadanía elijan sus mejores opciones y no volver un proceso dudoso como ocurrió el año pasado en las elecciones a gobernador del estado. Se espera que la participación de profesores sea mayor de acuerdo con el SNTE, de la misma forma la sección XV dijo no formar ninguna simpatía con ninguna fuerza política y esperan trabajar de la mano con los gobernantes electos para mejorar la educación en la entidad desde el nivel municipal. **(Redacción, pág.2)**

La Crónica de Hoy-El Debate: Quizá muchos recordemos aquel famoso ¡Hoy! que posicionó de manera sorpresiva a Vicente Fox y lo llevó a liquidar los más de 70 años de poder priista en el 2000, o esas frases que hicieron historia como "me ha llamado mariquita... me ha llamado 'la vestida'", que terminaron de hundir al ya de por sí malparado candidato tricolor a la Presidencia de México Francisco Labastida, durante el debate previo entre quienes suspiraban por conquistar el cargo. O tal vez las denostaciones, los insultos y videos guardados, mostrados en televisión nacional, cuando Felipe Calderón y Andrés Manuel López sacaron a la luz pública los trapos sucios de cada cual, antes de exponer verdaderos proyectos para el progreso de la nación. Mucho pedir. El asunto es que el famoso debate, hoy tan nuevamente popular en el estado de Hidalgo, remite a la idea del ataque frontal ante los perceptores, a la oportunidad idónea para desbaratar al enemigo, más que conquistar con el pleno uso de la razón. Al igual que las encuestas para "conocer" quién logró una mayor aceptación antes de la jornada electoral desalientan al votante indeciso; lo hemos escuchado también: "para qué votar si ganará fulano o zutano, según las encuestas". En éste particular dicha herramienta, pagada y realizada con la innegable influencia de quien la solicita para orientar resultados, es utilizada erróneamente, pues en primera instancia no refleja el verdadero sentir del pueblo, ya que el índice de entrevistados es sólo una pequeña muestra, que además no posee mucho margen de contestación por tratarse de preguntas cerradas o dicotómicas. Serviría al interior de los partidos para rectificar estrategias o enriquecer las propuestas, lo que al final no siempre sucede. En tal sentido, quienes contienden por la alcaldía capitalina y sus respectivos equipos de campaña, preparan el terreno para "confrontar" ideas. Esfuerzo loable hacia quienes desconocen aún por completo las plataformas ideológicas de los candidatos. Sin embargo, el ejercicio (por alguna incomprendible defensa genética y traicionera del ser) concluye con la ilógica agresión entre los participantes, como ocurrió en estos días en Tulancingo. Definir pues quién aplasta, quién domina, quién quebranta, pareciese el propósito elemental, llevando a un plano muy terreno lo que debería elevarse al intelecto. En la historia reciente de México, y por ende en la del Hidalgo moderno, el debate sirve entonces sólo para exhibir ante un pueblo ávido de transformaciones perentorias incontables "perlas negras", donde medios y organizadores forman parte del juego. El **Instituto Estatal Electoral tiene ante sí otra oportunidad para reivindicar y establecer, desde su posición de árbitro imparcial, reglas, amonestaciones y hasta expulsiones auténticamente eficaces. ¿Podrá? (Juan José Herrera, pág. 05)**

COLUMNAS POLÍTICAS LOCALES

Milenio-El pájaro carpintero...

Que las traiciones políticas ya salieron a relucir dentro de **la coalición Hidalgo Nos Une** a una semana de la elección. Y es que desde lo *oscurito* el PAN le juega chueco al PRD con impugnaciones de planillas para síndicos y regidores que ya provocaron el enojo de la militancia en municipios de **la sierra Otomí Tepehua** donde prácticamente panistas les bajaron a perredistas candidatos registrados gracias a una resolución emitida el viernes en la Sala Regional de Toluca del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación. Se esperan pronunciamientos fuertes al respecto para el lunes.

Que sobre este caso de traiciones, **Ricardo Gómez**, representante ante el Instituto Estatal Electoral de la coalición Hidalgo Nos Une se guardó la información de las impugnaciones que hicieron panistas de planillas que encabezan perredistas y ahora tendrán que modificarlas para tener aspirante a edil y síndico del PAN, como es el caso de **Huehuetla**, donde recién echaron para atrás a la candidata a síndico **Elena Barragán**, del PRD, y será sustituida por **Adán Leyva**, panista y compañero de campaña de **Marcial Solís**, el aspirante a edil. Tal parece que **Gonzalo Trejo** y **Pedro Porras** ocultaron información a sus militantes.

Que en pleno cierre de campañas al que también le quisieron jugar sucio fue a **Eleazar García**, candidato del PRI a Pachuca, pues delincuentes cibernéticos *hackearon* sus redes sociales y correo electrónico, lo que fue denunciado por su equipo de prensa y coordinadores, quienes anunciaron que procederán de forma penal contra quienes resulten

responsables de la que consideraron una agresión. Esperemos que este incidente no afecte dentro de la intención de ir a un debate entre candidatos el próximo martes en Pachuca.

Que a quienes se les acabó el caldo y los frijoles, literalmente, fue a **Gloria Romero**, candidata a Pachuca y a su invitada **Josefina Vázquez Mota**, diputada y aspirante a la Presidencia por el PAN, quienes ofrecieron ayer un desayuno a militantes a donde llegaron más de los que se esperaba, lo que resultó en falta de insumos para los niños que asistieron sin el más mínimo interés que el de satisfacer su hambre mañanera pero que, al final de cuentas, cumplió su cometido de llenar un salón de fiestas aunque fuera con comida gratis. **(Redacción, página 03)**

Milenio-Las perlas...

"...sé que está feo nuestro candidato (Filiberto Hernández), la naturaleza no lo favoreció, pero es buena persona."

Omar Fayad Meneses, dirigente estatal del PRI, habla acerca del candidato de su partido por la alcaldía de Mineral de la Reforma.

"...no goza de una buena reputación por diversos temas, sumado a que anda en su nube, adelantando victorias, siendo soberbio y sobrado."

Éric Ortega Escolano, dirigente del PAN en Tizayuca, critica la actitud del candidato priista la presidencia municipal pues, dice, se niega a participar en un debate.

"...para poder gestionar apoyos con los inversionistas, y activar el Consejo de Seguridad Municipal, que sólo ha sesionado una vez."

Marcelino Rojas, alcalde de Tizayuca, responde a Francisco Cadena, quien es presidente del Consejo de Seguridad Municipal y titular de Canacintra en el municipio. **(Redacción, página 03)**

Independiente-El Socavón: México doblegó 4-2 a Estados Unidos y es campeón de la Copa Oro... Fue la versión mexicana de rápidos y furiosos **(Redacción, primera plana)**

Uno más uno-Pachuquillas: En el estado de Hidalgo, la tasa de desocupación pasó de 3.90 en mayo de 2010, a 4.46, en mayo de 2011; es decir, se incrementó 0.56, aumento muy alto en tan poco tiempo. Lo anterior contrasta con lo ocurrido en otros estados, donde esa tasa disminuyó, como en Aguascalientes, Baja California Sur, Chiapas, Distrito Federal, Estado de México, Michoacán, Morelos, Nuevo León, Querétaro, Quintana Roo, Sinaloa, Sonora... **(Redacción, Primera plana)**

La Crónica de Hoy-Abajo: XÓCHITL GÁLVEZ: Parece que el único afán de la ex candidata al gobierno de Hidalgo está en buscar el desequilibrio de las fuerzas políticas locales, pues en reciente evento del PAN ofreció un discurso incendiario con el que pretendió generar conflictos, pese a los llamados de distintos organismos para evitar las acusaciones. Con esta actitud Gálvez Ruiz comprueba que sólo utiliza los micró- fonos para provocar a sus adversarios. **(Redacción, pág. 02)**

La Crónica de Hoy-Grillerías: AL GRITO DE GUERRA: Los puntuales seguidores de los actos proselitistas en Pachuca, indicaron que apenas fue firmado el pacto entre partidos políticos por la civilidad y la candidata de Hidalgo nos une ya intensificó su campaña, a través de un incansable perifoneo por toda la ciudad, con spots de golpeteo a sus rivales, más que de verdaderas propuestas. Lo anterior se suma a las voces de personajes como Xóchitl Gálvez, quien acentúa las actitudes bélicas, situación que puede confundir aún más a su militancia y simpatizantes.

INCONFORMIDADES: Expusieron los grillitos que el abanderado del Panal en Zempoala, Nemorio Meneses Juárez, rumbo a la renovación de alcaldías tiene muy mala reputación entre los habitantes de la zona, especialmente los que viven cerca de su casa, pues señalan que aprovechó su posición como delegado (que obtuvo gracias al PRI) para beneficiarse del erario público. Resulta que hace unos meses decidió pavimentar su calle y donde tiene su vivienda, de un tiempo a la fecha, ha mejorado considerablemente, a pesar de que muchas personas carecen de vialidades adecuadas desde hace años. Como consecuencia, hay una investigación interpuesta por el municipio por el presunto desvío de

recursos. (Redacción, pág. 02)

Plaza Juárez- Grilla Dominical-Grilla Dominical-Raymundo Ordóñez corrige públicamente a su presidente, Gonzalo Trejo: En el PAN hay una crisis de autoridad por la firma del pacto de civilidad que se firmó con el PRI. El secretario general de ese partido ya le dijo a su presidente que Omar se lo chamaqueó, porque le amarró las manos para la parte más fuerte de las campañas. Además se quejó de que no le avisaron de esa firma y que así no se puede. O sea que en el PAN sólo sus chicharrones truenan. Es una falta de respeto, sin duda alguna, y un golpe al pacto de civilidad que su líder juzgó conveniente firmar. Pero ya metió Su cuchara el sector violento del partido, los que quieren sangre en las elecciones. Allá ellos.

Geraldina no debe ceder, que promuevan el Sub-17 la FIFA y el Pachuca: La presidenta municipal de Pachuca tiene la obligación de promover el deporte en el municipio para que la ciudadanía tenga la oportunidad de practicarlo y de esa manera cuidar su salud física y social. Pero promover un evento como el Mundial Sub-17 sería un absurdo y una verdadera tontería. En todo caso el Club Pachuca, en su calidad de súbdito afiliado a la liga, tiene obligaciones, que por lo que se ve quiere que cumpla el gobierno municipal en esa actitud de exigir todo a cambio de migajas para el estado. Por otro lado, el campeonato no despertó interés en todas sus sedes, salvo Michoacán, donde hubo regulares entradas por la selección de México que ahora viene a Pachuca, lo que puede mejorar las cosas porque es un equipo que interesa, no como los otros que no causan interés ni a sus familiares. Causa extrañeza que determinadas voces exijan que se gaste el dinero del ayuntamiento para favorecer al Pachuca y a la FIFA en un papel de voceros de Fassi y de Blatter, que no les queda, pero que exhibe segundas intenciones. El pacto se mantiene muy quebradizo por gentes como Raymundo, que no acaban de entender que sin paz ni tranquilidad, todos pierden. (Adalberto Peralta Sánchez , página 05)

CARTONES POLÍTICOS Y ANEXOS

Plaza Juárez



Independiente

